

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Léon IMHOFF

Nos morts : M. Gaston d'Allèves, ingénieur

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1953, tome 51, p. 67

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

M. GASTON D'ALLEVES

Ingénieur

Le 19 janvier dernier est décédé à Lausanne M. Gaston d'Allèves, dont l'état de santé inspirait depuis plusieurs mois de vives alarmes à sa famille.

Fils de feu le colonel Maurice d'Allèves, il était né à Sion en 1888. C'est dans sa ville natale qu'il fit presque toutes ses études primaires et gymnasiales ; il fréquenta ensuite le Collège de St-Maurice, où il suivit les cours de la classe de Physique durant l'année 1908-1909. Il poursuivit sa formation à Lausanne, puis revint en Valais. Quelques années plus tard, il entreprit des voyages en France et en Italie.

Il s'établit ensuite à Lausanne, où il vint de rendre son âme à Dieu après plusieurs mois de souffrances.

C'était le père de M. Bernard d'Allèves, le restaurateur bien connu à Genève, de M. Maurice d'Allèves, directeur d'une agence d'assurances à Sion, et de Madame Possa-d'Allèves, épouse de M. Mario Possa, professeur au Collège de Sion.

Nous prions Madame Gaston d'Allèves, ainsi que ses enfants et petits-enfants, d'agréer les religieuses condoléances des « Echos de St-Maurice » et du vieux Collège d'Agaune.

Léon IMHOFF